

Bezirksschützenfest in Rahms – Markus Stroh ist neuer Bezirkskönig

Am Samstag, den 10 August trafen sich die acht Bruderschaften aus dem Bezirksverband Burg Altenwied zum jährlichen Bezirksschützenfest. Ausrichter war in diesem Jahr die St. Sebastianus Schützenbruderschaft aus Rahms. Begonnen wurde mit einem Festgottesdienst in der Herz Jesu Kirche, welcher von Bezirkspräsident

Ulrich Olzem aus Buchholz und Pastor Dominik Schmitt aus der Pfarrei Neustadt/Wied gehalten wurde.

Nach dem Gottesdienst startete ein großer Festzug durch den Ort Rahms unter Begleitung des ortsansässigen Orchester Rahms, bis man schließlich am hiesigen Bürgerhaus zum Festabend eintraf.

Es folgten die Siegerehrungen der einzelnen Pokalwettbewerbe welche bereits einen Tag vorher, am Freitag den 09 August, ebenfalls in Rahms stattfanden.

Die Bezirksschießmeister Michael Stüber und Marco Mesenholl durften folgende Sieger bekannt geben:

Sieger der Altersklasse wurde die Auswahl aus Rahms mit den Einzelschützen Hans-Peter Zimmermann, Martin Zimmermann und Dieter Strunk.

Auch die Damenklasse wurde von den Gastgebern aus Rahms gewonnen.

Hier waren erfolgreich Elli Zimmermann, Marga Meurer und Hanna Gottbehüt.

Die Seniorenklasse wurde von den Rotter Schützen gewonnen.

Franz-Josef Klein, Joachim Krings und Johannes Wiesemann setzten sich gegen die Konkurrenten durch.

Bei der Schützenklasse gingen pro Mannschaft fünf Schützen an den Start.

Hier konnte sich ebenfalls die Auswahl aus Rott durchsetzen. Die Mannschaft wurde

gebildet von Marco Stümper, Harald Spitz, Florian Stoffels, Andreas Breitenbach und Wolfgang Wallau.

Gegen 22.00 Uhr folgte dann der Höhepunkt des Abends. Es ging um die Bekanntgabe des neuen Bezirkskönigs 2024.

Es war ein enger Wettkampf, den am Ende Markus Stroh von der St. Hubertus Bruderschaft Buchholz für sich entscheiden konnte.

Mit insgesamt 26 Ringen ist er der neue König des Bezirksverbandes Burg Altenwied und darf beim Bundesfest in Rietberg im September um die Würde des Bundeskönigs antreten.



Foto (Mitte) Bezirkskönig Markus Stroh mit seiner Königin Bianca